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Beginn 18:21

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit 9 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (9m/0¬/0l) angenommen.

1.2 Sitzungsverpflegung

Es sollen 50 € für Sitzungsverpflegung abgestimmt werden. (9m/0¬/0l)

1.3 Protokolle

Das Protokoll der Sitzungen am 02.05.2023 wurde mit (7m/2¬/0l) angenommen.

2 Wahlen

2.1 Freie Mitglieder

Es stehlt sich niemand zur Wahl.

2.2 Referate

Es stehlt sich niemand zur Wahl.

3 Berichte

3.1 Vorsitz

Ole Elias Hinkelmann berichtet, dass Leif Specht aus der Fachschaft zurücktritt und dass Jonas
Grugel als gewähltes Mitglied nachrückt.
Außerdem fehlt Paul Eichhorn das dritte Mal unentschuldigt. Im direkten Gespräch ist durchge-
klungen, dass er zurücktreten möchte, ein offizieller Rücktritt ist jedoch noch nicht eingegangen.
Der Runde Tisch findet bald statt.
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3.2 Referate

Tatsu Tiedemann berichtet, dass die Tabelle für Finanzen bald aktualisiert wird.

3.3 Andere Gremien

4 Lehre

4.1 Algorithmen und Datenstrukturen

Der TO-Punkt wird auf später verschoben.

5 Internationalisierung / englischsprachige Infos

Tammo Nieter berichtet vom Fortschritt in der Internationalisierung. Es werden verschiedene
Bereiche verbessert, so z.B. die Lehre und die Werbung. Außerdem wird daran gearbeitet, mehr
und mehr Englisch in den Bachelor zu bringen im Informatikbereich. Es sollen zur Unterstützung
der Studenten dafür gesorgt werden, dass es auch bessere Englischsprachkurse gibt. Auch sollen
Informationsmail zunehmend auch auf Englisch verschickt werden. Zudem wird an einem DeepL
Plug-in für Moodle gearbeitet.

Es entbrannt eine Diskussion über englische Kurse

18:41 Uhr: Josephine Oettinger tritt der Sitzung bei.

18:44 Uhr: Christoph Langhans tritt der Sitzung bei.

6 Lehre

6.1 Algorithmen und Datenstrukturen

Christoph Langhans berichtet, dass Prof. Möller und Prof. Modersitzki zu einem Gespräch ein-
geladen wurden. Das Gespräch wird voraussichtlich am Freitag stattfinden.

Im PA Informatik war die Ansicht, dass es kein Problem gibt, solange die Module im Rahmen
ihrer ECTS bleiben.

Prof. Möller erklärte sich bereit, die Anforderungen zu senken, wenn Prof. Modersitzki dies auch
tut.

Ole Elias Hinkelmann bringt an, dass unser Argument nicht der Arbeitsaufwand sein sollte,
sondern dass sich die Professoren nicht mit der Arbeit für die Studenten übertrumpfen sollten.

Das Thema wird kurz diskutiert.
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7 Gremienwahl und Testwahl

Es wird Werbung für die Kandidatur für die Gremienwahl gemacht. Die Wahl ist in 4 Wochen.
Bei der letzten Wahl gab es eine Wahlbeteiligung von 22 %.

19:19 Uhr: Maik Radtke tritt der Sitzung bei.

Ole Elias Hinkelmann berichtet, dass noch Personen für eine Testwahl gesucht werden, um zu
testen, ob die Wahl technisch funktioniert.

Außerdem soll morgen mit Crêpes zur Kandidatur aufgerufen werden.

8 Google CTF

Tammo Nieter stellt den Antrag des CTF-Teams vor. Das CTF soll vom 23.06 bis 25.06 statt-
finden.

Dafür sollen 150 € abgestimmt werden. (9m/0¬/0l)

19:30 Uhr: Tammo Nieter verlässt die Sitzung. Pause von 19:30 bis 20:36

20:37 Uhr: Magnustritt der Sitzung bei.

20:38 Uhr: Kashitritt der Sitzung bei.

9 Veranstaltungen

9.1 Gremien-Grill-Festspiele

Maik Radtke berichtet von den Gremien-Grillfestspielen. Die Organisation hat mit weniger Teil-
nehmern gerechnet, als tatsächlich anwesend waren. Insgesamt war die Veranstaltung erfolgreich.

9.2 Wüffel

Marie Biethahn ruft dazu auf, sich noch in eine Schicht einzutragen.

9.3 Prof’s Profession

Jarne Mölbitz berichtet, dass für das nächste Profs Profession noch ein Professor gesucht wird.
Der Übergang der Organisation von ihm auf die Nachfolge ist geplant. Der Wikieintrag für Profs
Profession wurde aktualisiert.
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9.4 Chillen & Grillen

Kashi berichtet, dass der Antrag für das Chillen und Grillen vom StuPa angenommen wurde. Es
ist geplant, das Chillen und Grillen um einen Weinstand zu erweitern.

20:47 Uhr: Jonas Grugel verlässt die Sitzung.

9.5 Heliprof

Ole Gildemeister berichtet, dass die Planung anläuft. In welchem Rahmen der Heliprof vergeben
wird, ist noch nicht geklärt.

9.6 PROM

Ole Gildemeister wiederholt den Aufruf, dass sich Personen finden, die sich an der Orga für den
Prom beteiligen.

10 Fachschaftsinterna

Es werden Geburtstagskarten verteilt.

10.1 Fachschaftslogo und Corporate Design

Ole Gildemeister berichtet, dass Valentin Reichenbach das Corporate Design möglichst bald fertig
haben möchte.

Es wird diskutiert, ob wir Fachschaft Mathematik und Informatik oder Fachschaft für Mathe-
matik und Informatik heißen.

Es wird sich dafür ausgesprochen, dass wir das Logo erst offiziell ändern, wenn alle Änderungen
eingebracht werden.

21:00 Uhr: Florian Marwitz tritt der Sitzung bei.

Wir stimmen in dieser Sitzung nicht über das Logo ab.

10.2 Lehrevaluationen WiSe 2022/23

Ole Gildemeister berichtet, dass alle, die sich dafür gemeldet haben, die Lehrevaluationen für
das Wintersemester einsehen können. Es wird dazu aufgerufen, diese möglichst bald zu sichten.
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10.3 Teambuilding

Ole Gildemeister berichtet, dass der Terminplaner für das Teambuilding Minigolfen relativ ein-
deutig für den 27.05. um 18 Uhr ausgegangen ist. Es werden 100 € zur Abstimmung gestellt für
Minigolfen mit der Fachschaft. (4m/3¬/1l)

11 Fachschaftslounge

Jarne Mölbitz berichtet aus der ANT, dass sie die Lounge wieder aufhübschen wollen. Sie wollen
das in Kooperation mit der MaIn machen.

Er stellt die bisherige Idee vor. Die Sofas sollen ausgetauscht werden. Es soll ein anständiger
Tresen eingebaut werden. Im Büro sollen mehr Arbeitsplätze geschaffen werden. Es wäre geplant,
Förderungen zu beantragen. Sie suchen noch eine Person aus der MaIn, die sie unterstützt, ein
Konzept zu entwickeln und unsere generelle Zustimmung für diesen Plan.

Es melden Ole Elias Hinkelmann , Maik Radtke und Zahraa Rezk .

Es werden einzelne Kleinigkeiten diskutiert.

Die FS MaIn spricht sich dafür aus, gemeinsam mit der ANT ein Konzept für die Modernisierung
der FS-Lounge auszuarbeiten. (8m/0¬/0l)

12 Sonstiges

Anna Broschke ruft zur Kandidatur auf.

Magnus berichtet von AuD, dass letztes Jahr am Ende nur noch 20 Studenten in der Vorlesung
saßen und viele die Klausur auch nicht mitgeschrieben haben. Zum Midterm berichtet er, dass
es sein kann, dass das Midterm von LADS sich mit AuD überschneidet. Aber es handelt sich um
eine Programmieraufgabe, die über 2 Wochen bearbeitbar ist. Prof. Möller ist bereit, mit den
Anforderungen herunterzugehen, wenn die anderen Professoren dies auch tun.

21:43 Uhr: Nicolas Hawighorst verlässt die Sitzung.

Hannes Iven berichtet, dass die FOSS-GIS in den nächsten Jahren vielleicht in Kooperation mit
uns eine Konferenz zu planen. Wir müssten uns in der Planung nicht groß beteiligen. Es gibt
keine Gegenstimmen.

12.1 Sitzungen der anderen Gremien

Morgen findet die Awarenessschulung statt. Nächste Woche Montag ist die AStA-Sitzung und
Mittwoch die StuPa-Sitzung.
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12.2 Nächste Sitzungen der FS MaIn

In zwei Wochen findet unsere Sitzung wieder am Dienstag statt.

Ende 21:53

8


	Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit
	Abnahme der Tagesordnung
	Sitzungsverpflegung
	Protokolle

	Wahlen
	Freie Mitglieder
	Referate

	Berichte
	Vorsitz
	Referate
	Andere Gremien

	Lehre
	Algorithmen und Datenstrukturen

	Internationalisierung / englischsprachige Infos
	Lehre
	Algorithmen und Datenstrukturen

	Gremienwahl und Testwahl
	Google CTF
	Veranstaltungen
	Gremien-Grill-Festspiele
	Wüffel
	Prof's Profession
	Chillen & Grillen
	Heliprof
	PROM

	Fachschaftsinterna
	Fachschaftslogo und Corporate Design
	Lehrevaluationen WiSe 2022/23
	Teambuilding

	Fachschaftslounge
	Sonstiges
	Sitzungen der anderen Gremien
	Nächste Sitzungen der FS MaIn


